

まつかぜっこ



1月は気象警報が出たり発砲事件があったり心配なことが続き、心が落ち着かない様子も見られましたが、ようやくそれぞれの生活のペースに戻ってきたようです。カーリングやビリヤードに夢中になってあそんだり、切り紙や折り紙、ブロックやラキューで乗り物やお家を作っていたり、あやとりも人気で、友達同士で教え合ったりと、なにかに集中してあそぶ児童が増えています。

今年は暖冬といわれていますが、インフルエンザなどの感染症が流行し始めています。帰りの会などでは「自分でできる予防」の指導をしています。ご家庭でも再度確認していただき、お子さんの体調管理もよろしくお願いいたします。

本館

- 靴の間違いが多くなっています。お名前をきちんと書いていても、間違えることがありますのでご家庭でも靴の特徴などお子さんと一緒に確認をするよう、ご協力お願いいたします。
- 落とし物も増えています。持ち物には必ずお名前を記入してください。

分館

- 学級閉鎖の場合、学童保育は本館でのお預かりになりますので、ご協力よろしくお願いいたします。
- 分館への電話連絡は分館の携帯電話にお願いしています。

連絡時間 13:45～17:00

上記の時間以外は本館へお願いします。

学童の行事

8日 地域交流会 10:30～11:45

西須磨小学校で地域の方と一緒に歌を歌ったり、プレゼントを渡したりし交流します。参加申し込みをしたら、お手紙を配布しますので、詳しくはそちらをご確認ください。

18日 2月の学童お誕生会

1月の行事の様子 チャレンジゲーム大会 お正月Ver.



羽子板ゲーム



おせち料理 お豆はこび



運試し おみくじ

● おしらせ ●

- 3月の土曜日の給食最終受付は、2月29日(土) 17:00までによろしくお願いします。
- 学校を欠席、または早退した場合は、必ず児童館へ連絡を入れてください。
- インフルエンザ等の感染症が流行り始めています。学級閉鎖になった場合は、必ずご連絡ください。
- **よい子ネットについて**

登録していただいている場合でもメールが届かない事があるようです。テストメールを2月5日(水)の午前中に送信いたしますので、メールが来ているかのチェックをお願いします。翌日までメールが来ないようであれば、お手数ですが児童館までご連絡ください。